



Émerveillement-Pourpre

En 2011, Marie-Denise Douyon participe à une exposition d'Art Sacré à la fraternité de Jérusalem de Montréal. Depuis lors, ces œuvres s'imprègnent d'une résonnance axée sur la recherche du sens et du divin. De cette quête d'inspiration et de lumière naît le besoin d'exprimer et de témoigner du souffle de la vie créatrice, de l'esprit originel, du sens du sacré qui nous ancre dans notre humanité.

Photographie et encre sur toile, 2015
61 cm x 61 cm

800 \$

Les prix sont en dollars canadiens